

# *Le Programme Alimentaire Mondial élargit sa coopération avec Cuba*

---



La Havane, 2 octobre (RHC).- Le Programme Alimentaire Mondial, PAM, commencera dans la province cubaine de Pinar del Río, la plus à l'Ouest de notre pays, un nouveau projet de coopération en faveur de la sécurité alimentaire et nutritionnelle de groupes de population.

La représentante de cette agence de l'ONU à Cuba, Laura Melo, a précisé que le projet sera appliqué jusqu'en 2018 dans 43 districts de notre pays et que plus de 900 000 personnes en bénéficieront.

Elle a également expliqué que le projet comprendra 7 provinces de l'Est et de l'Ouest cubains, où l'on encouragera la culture de haricots secs et l'on renforcera les chaînes d'aliments et la gestion de risque de désastres naturels.

Laura Melo a également mis l'accent sur le fait que cette initiative sera étroitement liée à l'actualisation du modèle économique cubain, sur la base des Objectifs pour le Développement Durable de l'ONU.



**Radio Habana Cuba**